

Jesús Ruiz Aguilar

Maestro en Ciencias Biológicas

Tzintzuntzan 150

Col. Matamoros

Morelia, Mich.

20 de septiembre de 1971

C. Profr.

Manuel López Pérez
Condominio del Gobierno 202
Guanajuato, Gto.

Estimado Manuelito:

Es hasta ahora cuando llegó a mi poder tu carta, gentilmente entregada por nuestro común amigo el Profr. Layo, ambos comentamos el contenido de las cartas que presentaban dos aspectos, el aspecto jurídico de algunas reformas por hacerse en Guanajuato, mismas que corresponden al renglón educativo, la otra carta es relativa a ese anhelo planteado por 5 amigos ambiciosos por aportar aspectos culturales en favor de nuestra sociedad gustosa de leer y de saber.

En el primer caso se advierte tu empeño por contribuir en la actualización de un problema vigente que no es estatal, sino a nivel nacional, yo creo que la reforma educativa debe iniciarse en el contenido jurídico del Artículo 3o. Constitucional, que al través de los años ya debe reformarse por inoperante a estas fechas, pues bien sabido es que protegidos por el cómodo término "Laico", la escuela mexicana vive en una anarquía, sin doctrina política propia de nuestro sistema educativo, con ese término todo mundo está contento; no te parece que la reforma debe de hacerse en todos los niveles educativos, sin darle la mayor importancia a las universidades del País como únicas rectoras del pensamiento educativo en México, yo le daría mucha importancia a las áreas rurales que es donde aun no llegan los beneficios de la Revolución, donde los maestros viven un destierro sin recursos didácticos ni técnicas modernas ni sueldos humanos y lo que es más, a los problemas técnicos, les dan soluciones políticas. Te felicito por el empeño puesto en este renglón.

Por lo que respecta a la revista y su publicación, esperamos tu próxima venida para ubicarla en su enfoque, ya que esta debe tener una proyección y hay que saber a qué nivel la

vamos a editar, para todo ésto esperamos tu llegada y del diálogo que tengamos, dejamos las bases perfectamente definidas.

Ya no te distraigo por ahora y solo espero que todos en tu casa se encuentren bien y que tu trabajo, sólo te aporte satisfacciones.

Tu amigo que mucho te estima.

Afectuosamente.

